

Liebe Schwestern und Brüder in den Pastoralverbänden Letmathe und Iserlohn!
Pfarrer Frank D. Niemeier hat die Entscheidung getroffen, nach 17 Jahren auf sein Amt als Pfarrer zu verzichten und künftig im Pastoralen Raum Warstein als Pastor im Pastoralverbund tätig zu sein. Daher werde ich ab dem 1. Dezember beide Pastoralverbände leiten. Durch den krankheitsbedingten Ausfall von Pastor Hubert Olbricht hat Pfarrer Niemeier bisher seinen Jahresurlaub nicht genommen und wird ab dem 19. Oktober nicht mehr vor Ort als Seelsorger tätig sein. Das Erzbistum wird im neuen Jahr einen Priester nach Letmathe senden. Im Laufe des kommenden Jahres wird der gemeinsame Pastoralraum gegründet.

In der Übergangszeit gibt es bei den Priestern einen personellen Engpass. Pfarrer Janus Plewnia, Pfarrer Josef Slowik, Pastor Peter W. Rehwald und ich werden zu viert die Messfeiern in beiden Pastoralverbänden übernehmen. Dies ist nur mit einer reduzierten Gottesdienstordnung möglich. Beide Pastoralteams und beide Gesamtpfarrgemeinderäte haben gemeinsam eine Gottesdienstordnung erstellt, die ab dem Wochenende 19./20. Oktober gelten wird.

Für die Samstage und Sonntage bedeutet das:

Die Vorabendmesse im PV Letmathe wechselt wöchentlich zwischen den Gemeinden Herz-Jesu Grüne und Mariä Himmelfahrt Oestrich und findet um 18.15 Uhr statt. Am Sonntag wird um 9.30 Uhr keine Hl. Messe in Herz-Jesu Grüne sein.

Die Vorabendmesse wechselt im PV Iserlohn zwischen den Gemeinden Heilig Geist und Hl. Dreifaltigkeit. Sie wird bereits um 16.45 Uhr gefeiert. So ist es möglich, dass auch ein Priester beide Messfeiern übernehmen kann.

Am Sonntag wird die Hl. Messe in St. Josef Iserlohner Heide künftig um 9.30 Uhr gefeiert.

Die Hl. Messe um 11.15 Uhr in Herz-Jesu Hennen wechselt wöchentlich mit St. Peter und Paul Kalthof. Dort findet keine Vorabendmesse mehr statt.

Im Pastoralverbund Iserlohn feiern wir an jedem Sonntag in einer Gemeinde eine Wort-Gottes-Feier mit Kommunionausteilung. Diese wechselt zwischen Hennen/Kalthof, St. Gertrudis Sümmern und St. Josef Iserlohner Heide. Die Wort-Gottes-Feiern werden wie bisher von den drei GemeindeferentInnen Susanne Knufmann, Marion Vogt und Arthur Gorny und von Diakon Michael Feldmann übernommen. Alle anderen Gottesdienste bleiben unverändert.

Auch Werktagsgottesdienste wurden reduziert. Näheres entnehmen Sie bitte der Gottesdienstordnung in den Pfarrnachrichten oder auf den Homepages.

Bereits bestellte Messintentionen wurden falls notwendig auf andere Messfeiern verlegt. Bitte haben Sie Verständnis dafür, dass wir die

Intentionengeber nicht persönlich benachrichtigen können. Bei Rückfragen wenden Sie sich gern an die Zentralbüros der Pastoralverbände.

Die Intentionen wurden wie folgt verlegt:

Die Intentionen von Herz-Jesu Grüne und Mariä Himmelfahrt Oestrich auf die stattfindende Vorabendmesse.

Die Intentionen in Heilig Geist und Hlst. Dreifaltigkeit auf die stattfindende Vorabendmesse.

Die Intentionen der Hl. Messe um 11.15 Uhr in St. Josef Iserlohner Heide auf die frühere Messe um 9.30 Uhr.

Die Intentionen von Herz-Jesu Hennen und St. Peter und Paul Kalthof auf die Hl. Messe um 11.15 Uhr in Hennen oder in Kalthof.

Die Intentionen am Montag in St. Hedwig und St. Michael auf die stattfindende Messe.

Den Gottesdienstplan für Weihnachten und den Jahreswechsel werden wir Anfang November erstellen und zeitnah veröffentlichen.

Wir bitten Sie um Verständnis für die Anpassungen und hoffen, dass Sie auch zu geänderten Gottesdienstzeiten einen für Sie passenden Gottesdienst finden. Wir freuen uns Sie zu sehen.

Ich bin zuversichtlich, dass es uns in den nächsten Monaten gelingen wird, Schritt für Schritt in Richtung Pastoraler Raum zu gehen und gemeinsam die Pastoral der Zukunft in Letmathe und Iserlohn zu gestalten.

Es grüßt Sie herzlich

Ihr Dietmar Schulte